

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 23 de Mayo - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0042



COPECO decreta alerta verde para 10 departamentos

- El Distrito Central mantiene alerta amarilla

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro está dando respuesta a la población que se ha visto afectada con las lluvias. Se realizan acciones de limpieza, reconstrucción y prevención.

La Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (COPECO), declaró alerta verde por 24 horas, a partir del mediodía de hoy para los departamentos de Francisco Morazán, El Paraíso, Choluteca, Valle, Olancho, La Paz, Intibucá, Lempira, Ocotepeque y Copán, debido a que continuarán las lluvias en el país. Sin embargo, el Distrito Central mantiene la alerta amarilla.

Según el Centro de Estudios Atmosféricos Oceanográficos y Sísmicos (Cenaos), persistirá la convergencia de vientos y humedad sobre el occidente, centro y sur del país, que producen precipitaciones débiles a moderadas acompañadas de actividad eléctrica, especialmente en el occidente.

Por consiguiente, las autoridades realizan constantes monitoreos de los caudales de los ríos.

Entre tanto, la alcaldía del Distrito Central habilitó albergues para las familias que se encuentran en zonas de riesgo, y que han sido afectadas.





Autoridades locales invitan a Expo-Copán

La Gobernadora Departamental de Copán, Margarita Rosibel Mejía participó en la Conferencia de Prensa del Lanzamiento de la séptima edición de Expo-Copán, que se realizará del 1 al 5 de junio, en la ciudad de Santa Rosa de Copán.

La funcionaria dijo que la actividad es un tiempo para reencontrarnos entre la alegría, la cultura, gastronomía y el emprendedurismo, en un centro histórico hermoso.

Razón por la cual, invitó a la población hondureña y extranjera a participar en la Expo Copán y acompañar el esfuerzo de los organizadores de Canatur y la alcaldía de Santa Rosa de Copán.



Recuperación de los bosques

Autoridades de diferentes entes gubernamentales participaron en una reunión orientada a articular esfuerzos para la recuperación de la Sierra de Agalta.

Las acciones se realizaràn en conjunto con la Mancomunidad de Alcaldes Mártires de la Sierra de Agalta.

SESAL realiza acciones preventivas ante presencia de la viruela del Mono en países de América

Autoridades de las Secretaría de Salud, comunicaron a la población que, ante la ocurrencia de casos de la viruela del Mono en algunos países de América, se están realizando diferentes acciones preventivas.

A través de un comunicado informaron que existen tres casos de viruela del Mono, de los cuales dos se registraron en Canadá y un caso en Estados Unidos, convirtiéndose en una latente amenaza para el país, razón por la cual existe una alerta epidemiológica en salud pública, sin embargo, aclararon que no se registra ningún caso en Honduras.

En ese contexto, la SESAL dio a conocer que dentro de las acciones que realiza está la elaboración y envío de la alerta epidemiológica a las diferentes Regiones Sanitarias y Hospitales a nivel nacional.

También, realizan acciones dirigidas a fortalecer la vigilancia epidemiológica en los puntos de entradas aéreas, marítimas, y terrestre.

“Yo, Xiomara Castro”, libro en homenaje a la primera mujer Presidenta de Honduras

La presidenta Constitucional de la República, Xiomara Castro de Zelaya recibió el libro: “Yo, Xiomara Castro” de la autoría de Emec Cherenfant y la Dra Edinora Brooks.

Asimismo, hicieron entrega de una pintura con la imagen de la primera mujer presidenta de Honduras.



SEDESOL anunció priorización de transferencias a organizaciones del Sector Discapacidad

La Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), a través de un comunicado informó a las organizaciones del Sector Discapacidad que mantenían convenios con la extinta SEDIS que se nombró una comisión liquidadora de la Secretaría de Finanzas para finiquitar los compromisos adquiridos por la SEDIS quienes darán prioridad a las transferencias de las organizaciones de dicho sector.

Anunciaron que se ha elaborado un nuevo mecanismo en el que se busca aumentar la cobertura de financiamiento público a las organizaciones del Sector.

Ante tal situación, en las próximas semanas se abrirá convocatoria para incluir a nuevas organizaciones que atienden a personas con discapacidad.

También, informaron que la SEDESOL impulsa una Bolsa Virtual de Empleo para Personas con Discapacidad, con cobertura nacional y servirá como base de datos única para exigir el cumplimiento del artículo 35 de la Ley de Equidad y Desarrollo Integral para las Personas con Discapacidad.



Bono Tecnológico será entregado como prioridad en el Corredor Seco

La titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo, informó que, los municipios del Corredor Seco serán los primeros en recibir el Bono Tecnológico para tratar de contrarrestar la inseguridad alimentaria de esa zona.

Suazo indicó que, “Las aldeas que están en el corredor seco en extrema pobreza y que manifiesten hambruna serán los primeros beneficiados con el Bono Tecnológico además de una ayuda en granos a las familias.»

En tal sentido mencionó que, cada año en Honduras, especialmente entre los meses de julio y agosto la situación se agrava, esto debido a que los agricultores han gastado sus alimentos; porque no hay un mecanismo de almacenamiento de granos por familia”, señaló Suazo.

Cabe señalar que la primera zona que la Secretaría de Agricultura y Ganadería estará apoyando es un huerto en Texiguat, un municipio del departamento de El Paraíso, que son 34 manzanas.

Educación lanza Programa de reconstrucción de escuelas

El municipio de Nueva Armenia en Francisco Morazán fue la sede que del Lanzamiento del Programa de Reconstrucción de la Infraestructura Educativa, la cual tendrá un impacto a nivel nacional.

En el evento estuvo presente el alcalde municipal Eduar Andino, Héctor Espinal de UNICEF y Juan Carlos Coello, Director General de Construcciones Escolares.

Ya se han dado pasos importantes en esta tarea, invitamos a toda la ciudadanía a ser parte de la Refundación del Sistema Educativo.





JICA ofrece apoyo en proyectos para identificar zonas vulnerables

Representantes de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional (JICA), se reunieron con el Secretario Ejecutivo y con funcionarios del Instituto de la Propiedad (IP), a fin de ofrecer apoyo en proyectos orientados a la identificación de zonas vulnerables a fenómenos naturales.

El objetivo de la reunión fue buscar acercamiento para el desarrollo de proyectos para zonificar (identificar y localizar) los sitios propensos a derrumbes, deslizamientos e inundaciones en Honduras.

Con el apoyo del IP se busca establecer planes de contingencia y colaborar con las municipalidades proporcionándoles información útil sobre las zonas de deslizamientos para que eviten construcciones en las zonas de riesgo.

Con el estudio se estaría dando a conocer las zonas más propensas a inundaciones, en ese sentido las alcaldías pueden tomar en consideración el plan de contingencia que deberán implementar para evitar daños por huracanes o tormentas.

Por parte del IP estarían participando la Dirección General de Cartografía y Geografía y la Dirección General del Catastro Nacional.

El IP pondrá a disposición los técnicos catastrales y JICA estaría colaborando con equipo técnico, capacitaciones, vehículos e insumos necesarios para emprender el proyecto que estaría iniciando en noviembre de 2022 y finalizando en noviembre de 2026.

El proyecto iniciaría en el Valle de Sula como un plan piloto, ya que ha sido el más afectado por los fenómenos Eta e Iota y por ser la zona más productiva del país se ve necesario contar con planes en caso de tormentas y huracanes.

En la reunión participaron: Darío García, Secretario Ejecutivo, Takeshi Kuwano y Vilma Mejía representantes de JICA, José Calixto, Director de Cartografía y Geografía, Joaquín Reyes, Director de Catastro, Néstor Garay, Sara Matamoros de Catastro, Denisse Rosales de Registro Inmueble, José Antonio de San Antonio (Geólogo) y Amy Noé Martínez de la Secretaría de Gobernación.

Gobierno Solidario en cortos...



El Módulo de Educación Comunitaria que dirige la Secretaría de Asuntos de la Mujer en el Programa Ciudad Mujer de San Pedro Sula, llevó a cabo la segunda jornada de Programa de Formación de Formadoras en Género y Derechos Humanos y de las Mujeres, cuyo objetivo es proporcionar a las participantes herramientas de análisis y espacios de reflexión sobre la violencia contra las mujeres, las diferentes manifestaciones y sus causas.



Bajo la participación de diferentes instancias de gobierno y sociedad civil se instaló el Consejo de Prevención de Violencia hacia la Niñez y Juventud (COPREV), con el cual se ratificó el compromiso del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, de priorizar la agenda de la niñez para garantizar el goce pleno y cumplimiento de todos sus derechos.

Las autoridades coincidieron en la importancia de sumar esfuerzos conjuntos en favor de los niños y niñas.



A través de un stand informativo y presencia en conservatorios, personal de Aduanas participó activamente en la semana de Gobierno Abierto 2022.

El Gobierno Abierto es una iniciativa mediante la cual se busca fortalecer un sistema de gobernanza basado en la transparencia, la colaboración y la promoción de la acción ciudadana.



Cancillería participa en reunión preparatoria del programa de integración y desarrollo Proyecto Mesoamérica

Con el propósito de presentar una inducción del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica, la Dirección de Cooperación Multilateral y la Dirección Ejecutiva del Proyecto desarrollaron un encuentro informativo con los enlaces sectoriales de Honduras, asignados en el eje económico, social e institucional.

Lidia Fromm Cea, Directora Ejecutiva del Proyecto, mostró la temática a los asistentes, todos funcionarios estatales de la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Secretaría de Educación, la Comisión Nacional de Telecomunicaciones, Secretaría de Desarrollo Social, Secretaría de Finanzas, Secretaría de Medio Ambiente, y de la Secretaría de Desarrollo Económico.

La Cancillería fue representada por Wendy Gómez, Encargada de la Dirección de Política Multilateral, y como Enlace de Comunicaciones, Eva Ferrufino, Directora General de Comunicación Estratégica.

Uno de los factores que se destacan es el Eje Social, que es para reducir las brechas de inequidad en la región, desde donde se impulsan acciones en los sectores de salud, medio ambiente, gestión del riesgo, vivienda, seguridad alimentaria y nutricional.

También tiene relevancia el Eje Económico, que sirve para potenciar proyectos e iniciativas regionales para el desarrollo productivo de nuestros países, en sectores como transporte, energía, telecomunicaciones, y facilitación comercial y competitividad.

www.sgjd.gob.hn

Gobierno y sociedad civil instalan el COPREV

Bajo la participación de diferentes instancias de gobierno y sociedad civil se instaló Consejo de Prevención de Violencia hacia la Niñez y Juventud, (COPREV).

Con dicha instalación se ratificó el compromiso del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, de priorizar la agenda de la niñez para garantizar el goce pleno y cumplimiento de todos sus derechos.

Todas las instancias coincidieron en la importancia de sumar esfuerzos conjuntos para prevenir que los niños y niñas continúen siendo vulnerados.

